
An den Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschuss 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Fortmeier, 
 
 
zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 27. Juni 2017 stellt die FDP Ratsgruppe 
folgende Fragen zum Haushalt. Die Fragen betreffen den Stab des Dezernates 4 sowie die 
zugeordneten Ämter. 
 
 
 

1. Wie stellt sich der Haushalt 2018 im Vergleich zu den vorliegenden Ist-Zahlen dar? 
Welche Abweichungen gibt es? 

2. Welche konkreten Sparmaßnahmen gibt es für den Haushalt 2018? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Irene Binder 
 
 


